
 

第 ２１ 回 教 育 研 究 評 議 会 議 事 次 第 

 

 

１ 日  時  平成１７年１０月２０日（木）  １４時００分～１５時００分 

 

２ 場  所  本部棟５階大会議室 

 

３ 議  題   

  〔審  議〕 

（１）第２０回教育研究評議会議事録の確認について----------------------- 〔審資料１〕 

（２）大学教員の人事に関する部局細則の一部改正について ----------------- 〔審資料２〕 

（３）その他 

 

 〔報 告〕 

（１）筑波大学用地購入について ---------------------------------------- 〔報資料１〕 

（２）アスベスト対策に係る本学の対応状況について（経過報告） ---------- 〔報資料２〕 

（３）今年度の冷房運転の結果と冬季の暖房運転について ------------------ 〔報資料３〕 

（４）第８回ホームカミングデーの実施結果について ---------------------- 〔報資料４〕 

（５）大学教員の選考に係る審査の承認について -------------------------- 〔報資料５〕 

（６）平成１６年度の業務の実績に関する評価結果について ---------------- 〔報資料６〕 

（７）第７回経営協議会について ---------------------------------------- 〔報資料７〕 

（８）平成１６年度年次報告書の刊行について ---------------------------- 〔報資料８〕 

（９）その他 

 

 

 

 
 
           次回日程   平成１７年１１月１７日（木）１４：００～ 
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第２１回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成１７年１０月２０日（木） １４時００分～１５時１０分 

 

Ⅱ 会 場 ５階大会議室 

 

Ⅲ 出席者 議   長  岩崎学長 

評 議 員  工藤、磯田、林（史）、油田、谷川、高橋、波多野、鈴木 

水林、熊谷、井上、後藤、磯谷、藤井、山田、林（純） 

海老原、永井、西川、小高、植松、板野、宇川、岡本 

頭川、瀧田、守屋、吉武、KAISER 

      代理出席 赤座英之、大塚藤男 

 

Ⅳ 配布資料 

 

第２０回教育研究評議会議事録（案）-----------------------------------〔審議資料１〕 

国立大学法人筑波大学大学院博士課程生命環境科学研究科の大学教員選考審査手続及び 

部局人事委員会に関する細則の一部を改正する部局細則（案）-------------〔審議資料２〕 

筑波大学の用地購入について------------------------------------------〔報告資料１〕 

アスベスト対策に係る本学の対応状況について（経過報告）---------------〔報告資料２〕 

今年度の冷房運転の結果と冬季の暖房運転について----------------------〔報告資料３〕 

第８回ホームカミングデー実施結果について----------------------------〔報告資料４〕 

大学教員の選考に係る審査結果の承認一覧------------------------------〔報告資料５〕 

平成１６年度に係る業務の実績に関する評価の結果について--------------〔報告資料６〕 

第７回国立大学法人筑波大学経営協議会議事次第------------------------〔報告資料７〕 

筑波大学年次報告書（平成１６年度版）-------------------------------〔報告資料８〕 

 

Ⅴ 議事 

 

〔審 議〕 

１ 前回議事録の確認について 

第２０回教育研究評議会議事録（案）は原案どおり了承された。 

 

２ 大学教員の人事に関する部局細則の一部改正について 

井上生命環境科学研究科長から、審議資料２に基づき、専攻の新設に伴う、国立大学

法人筑波大学大学院博士課程生命環境科学研究科の大学教員選考審査手続及び部局人事

委員会に関する細則の一部を改正する部局細則（案）について説明があり、生命産業科

学専攻の選考審査基準に係る字句の表現について、必要があれば修正を行うことを確認

したうえで原案どおり了承された。 
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〔報 告〕 

 

 １ 筑波大学の用地購入について 

    磯田理事から、報告資料１に基づき、筑波大学用地の概要、大学用地購入に係る関係

法令、文部科学省の方針及び本学の対応（案）について説明があり、今後政府方針が確

定すれば、現在借り上げを行っている用地を一括購入方式により購入する予定である旨

報告があった。 

 

 ２ アスベスト対策に係る本学の対応状況について（経過報告） 

    岡本環境安全管理室長から、報告資料２に基づき、アスベスト対策に係る本学の対応

状況として、学生、教職員及び職員宿舎入居者を対象とした説明会を実施したこと、そ

の内容、及び現在の調査の進捗状況等について報告があった。 

 

 ３ 今年度の冷房運転の結果と冬季の暖房運転について 

    磯田理事から、報告資料３に基づき、今年度の冷房運転に要した経費及び冬季の暖房

運転に係る所要経費とその節減方策について報告があった。 

 

 ４ 第８回ホームカミングデー実施結果について 

    高橋副学長から、報告資料４に基づき、１０月９日に実施された、第８回ホームカミ

ングデーの実施結果について報告があった。 

    なお、本学には卒業生名簿がないことから、今後、各教育組織において、卒業生名簿

の整備を進めていきたい旨説明があった。 

 

 ５ 大学教員の選考に係る審査の承認について 

    腰塚理事から、報告資料８に基づき、各博士課程研究科の人事委員会における教員選

考の審査結果について、教育研究評議会大学教員の任用に関する部会で承認した旨報告

があった。 

 

 ６ 平成１６年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

    岩崎学長から、報告資料６に基づき、９月１６日に公表された平成１６年度に係る業

務の実績に関する評価結果の概要について説明があった。 

 

 ７ 第７回経営協議会について 

    岩崎学長から、報告資料７に基づき、９月２８日に開催された第７回経営協議会の議

事内容及び学外委員から出された意見等について報告があった。 

 

 ８ 平成１６年度年次報告書の刊行について 

    工藤理事から、報告資料８のとおり、平成１６年度年次報告書を作成した旨報告があ

った。 
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 ９ その他 

  ア 後藤人間総合科学研究科長及び鈴木ビジネス科学研究科長から、電気設備点検（全学

停電）の実施については、科学研究費補助金申請書の学内提出締切りの時期や大塚地区

の週休日との関係も考慮のうえ、実施時期を調整願いたい旨要請があった。 

 

  イ 後藤人間総合科学研究科長及び水林数理物質科学研究科長から、新たな研究支援制度

の対象者、支援額等について意見が出され、油田理事から、平成１８年度の実績や効果

を検討したうえで、更に改善策を検討したい旨の発言があった。     

 

  ウ 水林数理物質科学研究科長から、学群・学類の再編に関して、新学群のＨＰ開設の準

備のため、大学のＨＰからリンクさせてほしい旨要請があり、工藤理事から、現在要請

に対応できるよう準備中である旨説明があった。 

 

 

次回日程 １１月１７日（木）１４：００～ ５階大会議室 

 

以  上 


